



**PRAXIS IM
NORDEND**

infektiologikum
frankfurt 
zentrum für fachübergreifende infektionsmedizin

Information für unsere Patientinnen und Patienten

Liebe Patientinnen und Patienten,
gerne informieren wir Sie darüber, dass unsere Arztpraxis
seit dem 01.01.2026 neue Inhaber hat.

Wir sind nun Teil des Infektiologikum Frankfurt.
Für Sie ändert sich nichts.

Die Praxis im Nordend wird weiterhin wie gewohnt geführt.
Alle Ärzte, Ärztinnen sowie Mitarbeiterinnen und
Mitarbeiter bleiben unverändert und auch die bekannten
Abläufe und unsere Leistungen stehen Ihnen in gewohnt
bester Qualität zur Verfügung.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und freuen uns, Sie auch
künftig in unserer Praxis begrüßen zu dürfen.

Ihr Praxisteam im Nordend